

PRESSEMITTEILUNG

BMZ SPENDET AN KLIMAHELDEN ASCHAFFENBURG

Karlstein am Main, 06. September 2022 – BMZ stockt die während seinem Sommerfest im Kuchenverkauf eingenommenen 555,50 € auf 1.000 € auf und spendet den Betrag im Zeichen des Klimaschutzes den Klimahelden Aschaffenburg. Diese werden die Spende nutzen, um in der Region 400 Bäume für den Klimaschutz zu pflanzen.

„Schlemmen fürs Klima“ war eines der vielfältigen Angebote und Aktionen im Rahmen des BMZ Sommerfests 2022 das anlässlich der 1.250-Jahr-Feier des Karlsteiner Ortsteils Großwelzheim dieses Jahr auch der Allgemeinheit zugänglich war. Hierzu hatten BMZ Mitarbeiter 36 Kuchen gebacken, die für je 2,50 €/das Stück verkauft wurden. Insgesamt kamen durch den Erlös aus dem Kuchenverkauf, freiwillige Spontanspenden und die Trinkgeldspende des Würst'l Maier Teams, das für weite Teile des sonstigen Caterings verantwortlich zeichnete, eine Gesamtsumme von 555,50 € zusammen, die die Geschäftsleitung der BMZ Germany GmbH auf den glatten Betrag von 1.000 € aufgerundet hat.

Geschäftsführer Dr. Andreas Bacher kommentiert: „Unser Unternehmen hat sich branchenübergreifend dem Thema Elektrifizierung verschrieben. Indem wir unter anderem Batterien für unsere umfangreichsten und wichtigsten Absatzsegmente Heim- und Industriespeicher sowie E-Mobility bauen, liefern wir einen elementaren Beitrag zur Energie- und Verkehrswende, deren rasche Realisierung elementar für die Bremsung des Klimawandels ist. Daher haben wir uns thematisch passend für die Spendenaktion zugunsten der Klimahelden Aschaffenburg entschieden. Die erzielte Spendensumme großzügig aufzurunden war uns ein Bedürfnis, da wir sehr stolz auf alle Mitarbeiter sind, die sich beim Kuchen backen und verkaufen für den guten Zweck engagiert haben.“

Die Vereinsvorsitzende der Klimahelden Aschaffenburg, Vanessa Weber, ergänzt im Rahmen der formellen Spendenübergabe im September 2022: „Als gemeinnützige Organisation haben wir uns der Bremsung des Klimawandels verschrieben. Dabei setzen wir auf den Dreiklang aus Gesellschaft, Politik und Unternehmen. Gemeinsam sind wir stark und können viel bewirken. Wir freuen uns sehr über regionale Unternehmen wie die BMZ, die mit ihrer Spende unser Wirken unterstützen. Mit der Spendensumme werden wir im Rahmen unserer nächsten Baumpflanzaktion im November 2022 in Lohr 400 Bäume pflanzen. Wir freuen uns darauf, auch künftig mit der BMZ und weiteren regionalen Unternehmen Seite an Seite dem Klimawandel die Stirn zu bieten.“

PRESSEMITTEILUNG



Bildunterschrift: Formelle Spendenübergabe im September 2022. Personen im Bild von links nach rechts: Dr. Andreas Bacher – Geschäftsführer der BMZ Germany GmbH, Sophia Welke – Botschafterin der Klimahelden Aschaffenburg, Vanessa Weber – Vereinsvorsitzende der Klimahelden Aschaffenburg (offizieller Vereinstitel: Plant for the Planet e.V. Aschaffenburg), Christiane Landgraf – Pressesprecherin der BMZ Germany GmbH

Informationen über die BMZ Group können unter www.bmz-group.com abgerufen werden. Weiterführende Informationen über die Klimahelden Aschaffenburg können unter <https://klimahelden.org/> abgerufen werden.

Über die BMZ Group:

Die BMZ Group ist ein Global Player in der Entwicklung und Produktion von branchenübergreifenden Lithium-Ionen-Systemlösungen. Hierbei bietet sie die komplette Wertschöpfungskette von der Zelle über den Akku bis hin zu Second Life und Entsorgung an. Neben der Versorgung von Märkten wie Medical, Power- & Gardentools sowie industriellen Anwendungen, versteht sich die BMZ Group vor allem als THE GREEN ENERGY SYSTEM PROVIDER. Mit der Herstellung von Heim- und Industriespeichern für Photovoltaikanlagen sowie Batterien für die Elektromobilität, fertigt BMZ das Herzstück der nötigen Infrastruktur für die Energie- und Verkehrswende. Mit Blick auf den drohenden Klimawandel und seine Folgen, nimmt die BMZ Group so ihre gesellschaftliche, wirtschaftliche und ökologische Verantwortung wahr. Die Group hat ihren Hauptsitz in Deutschland und unterhält weitere Produktionsstätten in China, Polen und den USA sowie Niederlassungen in Japan, UK und Frankreich. Darüber hinaus gibt es weltweit Forschungs- und Entwicklungsstandorte. Mehr als 1.800 Mitarbeiter arbeiten für die BMZ Group.

Über die Klimahelden Aschaffenburg

Die Vereinsvorsitzende und Unternehmerin Vanessa Weber (Werkzeug Weber GmbH & Co. KG) engagiert sich seit 2012 aktiv für den Klimaschutz. Die initiale Inspiration hierzu ergab sich aus ihrem Engagement für die Wirtschaftsjuvenen. 2017 vernetzte der damalige Aschaffener Bürgermeister Klaus Herzog die Unternehmerin mit der seinerzeit erst elfjährigen Klimaaktivistin Lena Ostertag. Dies mündete im selben Jahr in der Vereinsgründung der Plant for the Planet e.V. Aschaffenburg, die sich unter der Marke Klimahelden Aschaffenburg für den Klimaschutz engagiert. Weithin bekannt sind hierbei die halbjährlichen, regionalen Baumpflanzaktionen. Weitere Projekte sind beispielsweise der wiederkehrende Schokoladenverkauf fürs Klima sowie regelmäßige Rhetorik- und Projektmanagementseminare am Beispielprojekt Klimaschutz, mit denen die Klimahelden in Schulen im gesamten Landkreis Aschaffenburg Selbstvertrauen und kommunikative Kompetenz schon von Kindesbeinen an schulen. Im Rahmen dieser Seminare haben die Klimahelden bereits 330 Kinder weitergebildet. Aus dem Kreis dieser Schulungsteilnehmer

PRESSEMITTEILUNG

fühlen sich immer wieder einige Schüler mittel- bis langfristig den Klimahelden verbunden. So haben die Klimahelden aktuell ca. 30 aktive jugendliche Mitglieder sowie einige Eltern und weitere Erwachsene als Förderer, die sich mit ihrem Engagement rund um die Aktionen des Vereins einbringen. Die Aktionen des Vereins im Rahmen des Klimaschutzes sind komplett spendenfinanziert, ein Mitgliedsbeitrag wird nicht erhoben. Jedermann, der sich engagieren möchte, ist herzlich willkommen.

Pressekontakt:

BMZ Germany GmbH

Christiane Landgraf

Marketing Referentin & Pressesprecherin

Zeche Gustav 1

63791 Karlstein am Main

Deutschland

Tel.: +49 (0)6188-9956-7774

E-Mail: christiane.landgraf@bmz-group.comWeb: www.bmz-group.com